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Умная мысль месяца  

 

 «Когда мы больше не в состоянии изменить 

ситуацию, от нас требуется изменить себя». 

 

Виктор Франкл,  

австрийский философ и психолог 

 
 
 
 

Уважаемые коллеги! 

От всей души поздравляю всех  с наступающим Новым Годом! 

Мы уверенно прошли этот очень турбулентный год и создали прекрасный задел на 2023-й. 

Наши продуктовые департаменты подготовили нам классные линейки новых продуктов, которые 

мы уже успешно поставляем! 

Мы также активно меняемся  внутри, вводим более эффективные практики и технологии работы и 

продолжаем повышать наш профессиональный уровень! 

Символ наступающего 2023 года —Водяной Кролик — милый и дружелюбный зверь, сулящий спо-

койствие и стабильность.  

Хочу именно этого пожелать всем нам и нашим семьям в Новом Году! 

Большое спасибо всем за хорошую работу! 

Желаю успехов и благополучия в Новом Году! 

С уважением,  

к.т.н., Председатель Правления  

Промышленной Группы «Приводная Техника»,  

Дмитрий Краснов  

СОБЫТИЯ МЕСЯЦА 
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Нам в помощь – новый испытательный стенд 

Командировки декабря 

Трудами Олега Ерёмина и Руслана Омарова в Приводной  Технике, взамен морально и 
технически устаревшего, появился новый испытательный стенд, который  позволяет опе-
ративно выявлять неисправности отдельных изделий. Кроме того, он гораздо удобнее и 
функциональнее своего предшественника. Стенд предназначен для испытаний  больших 
электродвигателей (мотор-редукторов). В нём имеется десять каналов до 11 кВт и один 
для двигателей  - до 55 кВт. При этом можно отследить ток по каждой фазе, что позволя-
ет отбраковать некачественные двигатели. Канал для двигателей до 55 кВт управляется 
нашим преобразователем частоты.  
Наша благодарность Олегу и Руслана за отличную работу! 

Маршруты наших декабрьских командировок были разнообразными. 

 В Смоленске, где побывал Никита Копнов, основной упор делался на предприятия, зани-
мающиеся сельскохозяйственной техникой. Он посетил крупных производителей кор-
мосмесительных машин и сопутствующего оборудования. На замену импортных планетар-
ных редукторов были предложены наши аналоги серии 7П – и получены предварительные 
договорённости на испытания приводов.  

Сергей Пензенко посетил предприятия Пятигорска. В частности, с представителями круп-
ного производителя оборудования для пищевой промышленности, завода «Профитэкс», 
были подведены итоги этого года и намечены планы развития сотрудничества на 2023 
год. Со специалистами компаниии «Октопарт» Сергей обсудил возможности поставок 
ПЧ ProfiMaster и передал образец для проведения тестовых испытаний. 

У Андрея Крыщенко состоялась командировка к основным вип-клиентам  в Волгограде  и 
в Краснодарском крае. Подведены итоги года, намечены планы по развитию бизнеса на 
будущий год. Он будет насыщен  новыми проектами, активной работой по увеличению 
продаж, в том числе и по новым продуктам. 

В ходе завершающей командировки в Ярославль и Рыбинск  два Александра,  Меньшов и 
Борисов, посетили, кроме уже действующих и важных клиентов, таких как Ремпутьмаш, 
Ярославский бройлер, нового потенциального клиента - Ярославский завод опытных ма-
шин. Кроме того, был налажен контакт и с рядом других перспективных заказчиков. Ну и 
нельзя не отметить, как хорош Ярославль зимой! 

В Приводной Технике  – регионы России 

В декабре, в рамках программы Технополиса, у нас в гостях побывали и соотечественни-

ки – представители российских региональных промышленных  компаний. Мы показали 

гостям наше производство и рассказали о номенклатуре и о главных проектах. В произ-

водственной зоне гости с интересом осмотрели нашу продукцию и задавали много во-

просов.  

Большое спасибо Александру Деревицкому, Александру Борисову, Антону Пашигореву, 

Николаю Сорокину, Никите Дюдину за качественное представление продуктов!  

В декабре  мы опять принимали очередных китайских гостей. На этой встрече мы подроб-

но рассказали им о нашей компании и ответили на вопросы делегации. В свою очередь 

наши гости, также в формате презентации, рассказали нам  о своей компании, об ассорти-

менте продукции и представили нам некоторые образцы техники. Мы отметили наиболее 

интересные для потенциального партнёрства серии устройств. 

 Вторая часть встречи представляла собой экскурсию на нашу производственную площад-

ку, в ходе которой китайская делегация высоко оценила уровень выходного контроля ка-

чества и размеры склада. 

В итоге мы договорились получить от представителей китайской компании коммерческие 

условия и технические руководства для определения возможности дальнейшего сотрудни-

чества. 

И снова – китайские гости 

Новые лица 

В декабре в нашем полку снова прибыло!  

В ЦОП, на должность специалиста по продажам, к нам пришёл Сергей Пташкин. Пожела-

ем Сергею легко адаптироваться  в нашем дружном коллективе и оперативно освоить все 

нюансы рабочего процесса!  

Успехов и творческого роста! 

Приводная Техника – в российских СМИ 

Декабрь  стал для нас  месяцем активных контактов со СМИ. 

Меня пригласили принять участие в эфире программы «Выход в город» на радиостанции  

«Говорит Москва».  Программа посвящена передовым технологиям, внедряющимся на 

предприятиях города. Мы были представлены как компания, обеспечивающая технологи-

ческий суверенитет страны.  Основной упор был сделан на серийном производстве лёбе-

док, так необходимых для обновления лифтового фонда ЖКХ практически в каждом доме 

страны. Послушать интервью можно здесь: https://govoritmoskva.ru/users/guests/11600/ 

Телевизионщики также не оставили нас своим вниманием. В декабре для создания сюже-

та об единой платформе для разработки электротранспорта, которая будет работать на 

базе Московского инновационного кластера, в Приводную Технику приехала съёмочная 

команда НТВ. В рамках этого сюжета мы представили федеральному каналу проект, раз-

работанный совместно с МГТУ имени Баумана, - гибридный квадроцикл. 

https://www.ntv.ru/msk/novosti/2738000/?ysclid=lblz3szs3384628004 

Приводная Техника - всегда на передовой!  

На праздник к нам пришла 

В конкурсе Технополиса на самое креативное новогоднее дерево  - «ТехноЁлка»  -  при-

няли участие и наши ёлочные дизайнеры. 

В плейзоне буквально «выросла» целая аллея разнообразных ёлок,  оригинально и 

нарядно украшенных резидентами нашей ОЭЗ. 

 Но кто же может превзойти хозяев мероприятия? Их шикарная ёлка, спору нет, весьма 

креативна. Но нам кажется, что наша ёлочка  - самая новогодняя и очаровательная. 

Спасибо за неё нашим снегурочкам – Юлии Безверхих и Наталье Ткаченко! 

Было 

Стало 


